



夢希未

家

# 入船小 だより

【学校教育目標】

なかよく かしこく たくましく

～夢と希望を持ち未来に羽ばたく入船っ子～

浦安市立入船小学校 令和4年10月28日 第12号

## 開会式

第8回 入船小学校運動会 スローガン

あつく燃えろ 勝利の光を つかみとれ

赤組と白組の団長が、選手宣誓をしました！



## 応援合戦



### 白組応援団長

6年生にとっての最後の運動会。力いっぱい応援をありがとうございました。結果は準優勝でしたが、1年生から憧れていた団長になれたことや、赤組団長の静谷和女さんと正々堂々戦えたこと、声が枯れるまで応援続けたことで最高の思い出になりました。

1～5年生の皆さんは、来年も全力で取り組んで良い運動会にしてください。

6年 大野 ほのか

### 赤組応援団長

私は、初めてはかまを着て、「かっこいい。」と言われてうれしかったです。1～5年生に応援団に興味をもってもらえたらいいなと思います。

声を枯らそうと思いつつやっていたけど、家に帰ってつかれがドーンとききました。

頑張って応援して優勝をつかみとることができました。応援ありがとうございました。

6年 静谷 和女

## 徒競走(1・3・5年)



## 3年生

「浦安舞 FILM 入船」  
～浦安王に おれはなるっ！～

浦安まいのリーダーだったけど、ダンスだけじゃだめだ!!と思い、えがおでおどることをいしきました。えがおのコツは、口パクで心の中で歌うことです。するとしぜんにえがおになりました。(3年)



ダンスは、きんちょうしたけど、声も動きも鳴子もそろっていたと思います。その後リレーがあって、いっしょうけんめいおうえんしたけど白が負けました。くやしかったけど、楽しい運動会になりました。(3年)



# 1年生

「ツバメ」

うんどうかいで、ツバメダンスをさいごまでまちがえないでおどれてよかったです。(1年)

うんどうかいでツバメダンスをおどりました。じょうずにおどれてうれしかったです。そのあとほかのがくねんのダンスをみて、たのしかったです。(1年)



1年生は、はじめてのうんどう会でしたが、動きがそろってて、かっこよかったです。1年生はすごうごぎが上手なのがわかりました。(2年)

# 5年生

## 「ONE TEAM」 ～できっこないをやらなくちゃ～

練習の時は、むずかしくてできるか心配でした。しかし、みんなと楽しく覚えるうちに心が1つになっていき、むずかしいところも覚えることができ、最後の ONE TEAM は、のどからではなく、心から言えたような気がしました。(5年)



とくに5年生がすごいと思いました。なんでかと言うと、はたはおもいのに、ぶんぶんふっていたからです。ダンスのきょくがおわるまで、はたをぶんぶんふっていて、とてもカッコイイと思いました。わたしも5年生みたいにかっこよくなってみたいです。(2年)

## ～運動会練習を今後の学校生活に どのようにいかしていきたいですか～

今後の学校生活で、運動会の本番や練習のように、みんなが1つになって協力し合い、できていないことなどは、みんなでアドバイスをし合い、いい学年をつくれたらいいです。(5年)

最初は、フラッグのふり方がむずかしかったから、成功するか心配しました。だけど、何回も練習するうちにうまくなりました。だからちょっと苦手な漢字も何回も練習をして書けるようになりたいです。(5年)

# 奇数学年リレー



わたしは、こうはくりレーをしました。リレーで4いになってくやしかったけど、みんなとやれてよかったです。リレーがおわったとき、ともだちが、「リレーがんばったね。」とってくれたので、うれしかったです。(1年)

私は、走っていると中で、校庭にあるパネルに足をすべらせてしまった。だけどすぐに立ち上がってまた走った。私たちのチームは3位だったけど、20何点か差で赤が勝った。仲間がいてよかったな、と思った。  
～あきらめず 前に進んで 走りぬけ～ (5年)

# 徒競走(2・4・6年)



## 4年生

「激アツ入船っ子エイサー」



おどりでは、先生の言っていたピツと始めて、ピツ終わるようにがんばっておどりました。帰ってお母さんにどうだったか聞くと、「キレがあってかっこよかった。」と言ってくれてうれしかったです。リレー選手の人も最後まであきらめず走っていてすごいと思いました。(4年)

私はお母さんに「えがおがかがやっていたね。」と言われて、とてもうれしかったです。

実は、最初の練習は友達を見ながら踊っていたので、必死でした。だけど、家で練習をしたので、ダンスに自信がつき、ダンスリーダーに選んでもらえてうれしかったです。ダンスリーダーとして、みんなの動きを合わせるため、個人的に教えたりもしました。

私は人前で発表する時は、見せるということを意識します。

なぜなら、人の心を動かすダンスをしたいからです。(4年)



## 2年生

### 「マスカット」 ～キミらしくあれ～

ダンスをうでや足をしっかりひらいたり、のびしたり、えがおでがんばりました。(2年)

れんしゅうも本番だと思い、がんばった。ダンスはみんなと心をあわせてがんばった。ポンポンをふるときはふる、ふらない時はふらないをいしきしてがんばった。(2年)

リズムの「マスカット」のウエイブをがんばりました。リズムがむずかしくてさいごまでつながらなかったけど朝学習にいっぱいれんしゅうして、さいごまでいってうれしかったです。(2年)



リレーでうしろの人にぬかさねなくて、おもいきり走ってさいごまでがんばりました。それから次の4年生にじょうずにバトンをわたせてよかったです。(2年)

## 6年生 「入小ソーラン」



ぼくたちは6年生の演技を見ている時に感動を与えられるようにと思いながら、練習にはげんでいた。ソーラン節の練習の時、はじめはふりつけがややこしくて本番までに完ぺきにおどれるか不安だったけど、最後のリハーサルの時は、堂々と踊れて声も出たので、自信がついた。

そして当日をむかえた。ぼくはひざがめちゃくちゃ痛かった。悔しかったが、徒競走とリレーは断念せざるをえなかった。でもソーラン節は本番のために必死に頑張ってきたから、出ようと決意した。そしてソーラン節を踊る時が来た。ぼくは悔いのないように踊ろうと思った。踊っている最中痛みをこらえながらも、最後まで気持ちよく踊れた。最後まで頑張ってよかったと実感した。

(6年)

6年生が、さいごのうんどう会(小学校)で、「さいごだからがんばるんだ!!」という気持ちがとてもつたわってきました。6年生のおどりはすごくむずかしそうで、みんなの心を1つにしないとできないようなえんぎでした。(2年)

## 偶数学年リレー



## 閉会式



### 代表児童の言葉

みなさん、運動会は楽しめましたか。この楽しい運動会を実現するためにたくさんの練習をしてきたと思います。どの学年の演技を見ても、運動会に対する熱い気持ちが伝わってきました。僕もきょうまでたくさん練習してきました。まず僕の学年では、「ソーラン節」をやりました。最初「ソーラン節」の動画を見た時はとても難しそうで、これからが不安でしたけど、ダンスリーダーを中心にみんなで協力することで覚えることができ、僕は今日最高のパフォーマンスを発揮することができました。みなさんは、次の運動会、そしてまた次の運動会と学年も上がってレベルも上がると思います。僕は中学校へ行っても入船小学校での経験を生かして頑張ります。皆さんも、毎年毎年レベルアップできるように頑張ってください。

6年 山田 航士朗



温かい応援、ありがとうございました。

『こちらうらやす情報局』で放映されます。

◆ケーブルテレビ(浦安市内のみ)での視聴

11月5日～11月11日

◆インターネットによる視聴 (11/8頃より)

浦安市ホームページ Top より

You Tube こちら浦安情報局740